

“ **Le Chez Nous du Soldat.** ” — Cette œuvre catholique et sociale a été solennellement inaugurée dimanche après-midi le 19 mai, à la salle Loyola. L'assistance était nombreuse. On remarquait au premier rang : S. G. Mgr P.-E. Roy, Mgr F. Pelletier, recteur de l'Université Laval, M. le chanoine Hallé, Le R. P. Lefebvre, S. J., M. C.-J. Magnan, président général de la Saint-Vincent de Paul, le général Landry, le colonel Piuze, MM. les abbés R. Lagueux, et Giroux, l'hon. Cy. Delâge, représentant de Sir Lomer Gouin et plusieurs autres militaires et civils de cette ville. Des discours ont été prononcés par Sa Grandeur Mgr Roy, le R. P. Lefebvre, M. C.-J. Magnan, l'hon. Cy. Delâge et le général Landry.

— Le même jour, à Lévis, à la grand-messe paroissiale, Mgr F.-X. Gosselin a fait un vibrant appel en faveur de l'organisation d'une œuvre semblable dans la ville sœur. Le soir, les officiers de la Société de Saint-Vincent de Paul et de la Ligue du Sacré-Cœur se réunissaient dans la chapelle des Congréganistes de Lévis pour jeter les bases d'un “ Foyer du Soldat ”. On forma un bureau de direction et M. l'abbé W. Lemieux, vicaire à Lévis, fut choisi comme aumônier de la nouvelle association.

Il est probable que le “ Chez Nous du Soldat ” lévisien se tiendra dans les salles du Cercle Chevalier de Lévis.

A Limoilou. — Dimanche, le 19 mai, Mgr Amédée Gosselin, P. A., du Séminaire, a béni la pierre angulaire de l'église de Limoilou en voie de reconstruction. Le sermon de circonstance a été fait par M. l'abbé J.-A. Langlois, curé de la paroisse du Sacré-Cœur de Québec.

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Mont-Laurier. — Le 23 mars dernier, est décédé en son presbytère, après une courte maladie, Mgr Samuel Ouimet, curé de St-Jovite et vicaire général du diocèse de Mont-Laurier. Il était âgé de 70 ans et curé de St-Jovite depuis près de quarante ans.

Mgr Ouimet est né à Saint-Jérôme de Terrebonne, le 8 novembre 1849.

Il fit ses études à Sainte-Thérèse et fut ordonné dans sa paroisse natale par Mgr Pinsonnault, le 19 juillet 1874.

Il fut vicaire à Chateauguay, de 1874 à 1875 ; à Vaudreuil de 1875, à 1878. De 1878 à 1880 il parcourut la région de Labelle pour y fonder des paroisses simplement désignées au milieu des bois par Mgr Labelle.

En 1879, il se constitua prédicateur de Colonisation pour organiser ce nouveau pays au point de vue religieux.